

ESTADO DE JALISCO

Guadalajara.- De las 12.00 a las 13.00 horas de hoy, se llevó al cabo una reunión de los dirigentes de la Delegación Estatal de la Cámara Nacional de la Industria de la Masa, en su domicilio social ubicado en las calles de Salen No. 61, despacho 204, encabezados por su Presidente EDUARDO AREVALO MENDOZA y Vicepresidentes MURICIO GONZALEZ VIDRIO, en la que aproximadamente 20 propietarios de molinos solicitaron aumento al precio de ese producto y de la tortilla, sin el consentimiento de la S.I.C.

A dicha reunión no se permitió el acceso a personas ajenas a esa Delegación.

Se tuvo conocimiento que AREVALO MENDOZA comentó que el 22 de enero pasado dicha Delegación envió un oficio al C.F.- ALEJANDRO POSADAS ESPINOSA, Vocal Ejecutivo de la Comisión Nacional del Maíz para el Consumo Humano, esperándose la contestación en un plazo razonable, ya que en el mencionado escrito se pide la intervención de ese funcionario ante las autoridades respectivas para que sea permitida el alza del producto.

Los asistentes a la asamblea dieron un plazo de 8 días para que POSADAS ESPINOSA conteste el oficio o de lo contrario, acordarán un aumento en su producto y realizarán pases, hasta llegar a la huelga si es necesario, para lograr el alza de \$2.40 a \$2.80 el kilo de tortilla y de \$1.10 a \$1.60 el de masa.

De las 20.00 a las 21.00 horas del día de la fecha se efectuó una asamblea de la Liga de Propietarios e Inquilinos de Occidente, en la Finca No. 1620 de las calles de Chiapas, estando en el presidium el Dr. ISIDORO MARTINEZ NAVARRO e IGNACIO RAMIREZ, Comisario y Presidente de ese organismo, respectivamente, con asistencia aproximada de 70 personas.

Tad...

27 H

Al hacer uso de la palabra el Dr. **HUBERTA NAVARRO** invitó a los grupos de Moro, Mezquital y Escobedo para que asistan al domicilio ubicado en las calles de Miguel Galindo No. 178, -- Sector Hidalgo, todos los jueves a las 20.00 horas a las asambleas que presidirá el Dip. Local **FRANCISCO RAMIREZ ACUÑA**, perteneciente al P.A.N., en las que se darán explicaciones sobre las elecciones para Diputados Federales, Senadores y Presidentes de la República, en las cuales votando por ese Partido se obtendrá el triunfo.

Agregó que los requerimientos para pagar plusvalía se llevaron a **EMILIO RAMIREZ** para que éste a su vez los haga llegar a los Diputados del P.A.N., los que orientarán y defenderán a todos los miembros de la citada Liga.

Finalizó diciendo que "si el Gobierno metió las cuatro, al tratar de dar a los niños libros de texto gratuito, que él -- piensa que éstos no les debe de politizar, que los dejan crecer con sus propias ideas y no con las del Gobierno, que sean libres pensadores; que en todos los diarios de ayer y hoy ha armado -- gran revuelta lo de los libros, ya que los padres de familia por medio de los periódicos han externado su descontento".

Se hace notar que únicamente en el periódico "El Informador" de hoy, aparece una inserción pagada por la **Unión Nacional de Padres de Familia** relativa a un artículo de **SANTOS DOMINGO M.**, fundador y ex-Director de "Últimas Noticias", "El Sol de México" y "Tribuna de Monterrey", titulado "Ilustraciones del Libro de Texto, de Ciencias Naturales y de la correspondiente -- Guía del Maestro".

El Pasante de Derecho **FELIX FLORES GOMEZ**, Presidente -- Electo de la Federación de Estudiantes de Guadalajara, está organizando un acto para el 26 del actual, en el que se hará el cambio de Comité Directivo de la F.E.G. para el bienio 1975/76.

Por otra parte, **FLORES GOMEZ**, **JOSE MANUEL CORREA CARRERA**, actual Presidente de dicha Federación y el Lic. **RAFAEL GARZA**

275.

CIA DE QUEVEDO, Rector de la Universidad Autónoma de Guadalajara, están estudiando la posibilidad de que ese acto no se celebre en el Paraninfo "Lic. Enrique Díaz de León" sino en el auditorio "Salvador Allende", sin que hasta la fecha hayan llegado a un acuerdo al respecto.

Muy Respetuosamente.
EL DIRECTOR FEDERAL DE SEGURIDAD

CAP. LUIS DE LA BARRERA MORENO